

Addendum to the Minutes of the First UHEW Council Meeting (January 10-12, 2017)

Since the meeting of January 2017, Sister Sarah Caribou, RVP-Ontario has retired. As she was named to the Convention Committee (Motions, Item 6e.), a new Council member needed to be named in her stead. It has been decided that Brother Larry Schlosser, RVP-Saskatchewan will replace Sister Caribou on the UHEW Convention Committee.

Ajout au procès-verbal de la première réunion du Conseil du STSE (10-12 janvier 2017)

Depuis la réunion de janvier 2017, la consœur Sarah Caribou, VPR-Ontario, a pris sa retraite. Du fait qu'elle avait été nommée pour siéger au Comité du Congrès (Motions, point 6e.), il a fallu nommer un nouveau membre du Conseil pour la remplacer. Il a été décidé de la remplacer par le confrère Larry Schlosser, VPR-Saskatchewan, qui siégera donc au Comité du Congrès du STSE.